
１ 月３１日に ３回定 理事会 び ２回ク

ラブ 会を開 しました。 月の会

と 月１０月 会プログラム、地区大会

ール、あんどん決 を いたしました。

２ バ ー より、次年度 バ ー

の 依頼の書 をいただきました。 バ

ー 経験者による 会を し、

には渡部会 、高 会 さんにお願いし

ます。なお、私と 部 事が 会の書

記としてお いをいたします。 バ ー

の め切りは、 月２５日となっており

ます。

３ 地区より の の案 が いてお

ります。 万本の という事で、 月

日当 の で開 されます。クラブよ

り 会 、高 会 、 会 、 会 、

会 、 会 、 部会 、そして私の

が します。

４ 月２日、留萌市 少年 全 成 進

会 立５０ 年記 式 に出 して りました。

５ 地区事務局より、地区大会の め切り

を１０日 長するとの をいただきました。

留萌クラブも 者が少なく、 で出され

た方ももう一度ご いただきたく、大会

も めてよろしくご お願いします。

・ 川 、 幌 より 月会 と 月 会

プログラムを受 しました。

・ より 月会 を受 しました。

・ 立 バ ーより、公式 に しての 状
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が いております。

・地区 献 室より 出リ トが 年ぶりに

され、そのリ トが２部 付されてきま

した。 に回 いたします。

・先 の 会でもお話いたしましたが、 リ

プラ の ラシが人数分 いております。

は、 リ ーのイベントライブ

を ットで 聴できるというものです。今

回で５回目となり、 ル リン ゲイ

団との共 となっております。この機会に

リ について考える良い機会になると思いま

す。

・地区大会の について します。一

日 を め切りましたが、結果は ２ 、

ご家族２ 、出 は１５ となっております。

会長 にもありましたが、１０日間 め

切りが びまして１４日までとなっております

ので される方はご ください。

会員 員会　 　  

　 月１３日（ ）に 会 会を開 いたしま

す。 は の目 さんで、 後６時３０分よ

り開 、会 １５００ となっております。今回２

回目の 会 会となりますが、一 会 の

も されて親 を められてはと思

います。後ほど にてご案 を させてい

ただきます。よろしくお願いします。

会員 員会　 　  

　本日、 事より“ リ のない 会実現のた

めに”という ラシの の話がありましたが、

今回は リ のお話です。 ロータリー 会

長、 ロータリー代 の ン ・ ー

ム から 理大 あてに出された

状がありますので、ご いたします。

　 におかれましては ご のこととお

び し上げます。先日６月１２日、アトランタ

（ ー ア ）でのロータリー 大会

において、 相 下からの な

ッ ー を り、 に る となりました。

そのお言 は力 く、 く者の心に るものと

なりました。また、 の代理となる 代

者の方にお しいただきましたことに、大会に

出 したロータリアン、 びに （

リ 進活 ）パート ー団 代 者と主

者に代わり、心より感 し上げま

す。

　 には、 ロータリーの活 び リ

活 という共通の目 に する か

らの 続 ついてご いただき、当方一

大変感 しました。 イ リアと ド

地域の リ 活 に する からの

３３３０万ドルの を め、この 的な り

みにおける との長期パート ーシップは、

い感 に するものです。 万人のロータ

リアンもまた、 リ に全力で り み、

によって に い 恵を生み出す決

を くしております。 リ 活 において

と 力することには 大な 義があり、グ

ローバル 会が する の 題においても、

的な 力の となります。

　 リ 活 に される ベルの

は、ほかに を見ない 続的な のグローバ

ルパート ーシップであり、ロータリアンと主

者の心に大きな希望と を すものと

なりました。ロータリー 大会から今日まで

の 期間に１ の たな リ がア

タンで確 され、今年度の 数は 全

で６ となりましたが、 年 時期における

数と ると、およそ３分の１となっており

ます。ここで留 す きは、これまでの前進と

力を高く しつつ、現状に することな

く、 リ 全 に向けてさらに みを め

なければならないということです。これにつき

ましては、来る 月の ２０サ ットで

と される 、 リ の機会、 びに今

後の 病予 のために リ で かれ

たイン ラを活 していくことを ２０

に り込 ことにより、 からの き続きの

ご を 心よりお願い し上げます。
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　 ロータリーに する 相 下のご

に、心から感 し上げます。 のような

リー ーの シ ンとご 力がなければ、

リ 活 をここまで前進させることは出来

ませんでした。 い 来、 リ のない の

実現を共に びあえることを願っております。

　この に ーム は、日本との長期パート

ーシップに感 するとともに、 リ 活

において日本と 力することには 大な 義

があり、グローバル 会が する の 題に

おいても、 的な 力の となりますと、

ています。以上です。

・渡部 形さんでバ 指の をして１ 月に

なります。すこぶる に過ごしております。

ありがとうございます。　 会

・目ま るしい日 の中にも幸せがち こち

こありました。　　 会員

・我が生い立ち、頑張ります。　　 会員

・我が生い立ちの機会をいただきましてありが

とうございます。　 会員

・我が生い立ちご です。　　 会員

　前　回　　２１０００

　今　回　 　１００００

　累　計　　２８１，０００円

会員卓話「我が生い立ち」

　 　 会員

　今年 月に入会させて きました、留萌

金 の でございます。

　この度は 我が生い立ち ということで

な機会を き にありがとうございます。 事

、お の前でお話をすることはありました

が、考えてみれば自分の生い立ちについて、人

の前で話すなどという はありませんでし

たので、今回この機会を いてあらためて自分

を振り返る良いきっかけになりました。

　 な ードがある ではありませんが、

これを機に私のことを少しでも知って ければ

と思いますので、宜しくお願いいたします。

　私は昭和３０年１２月２５日クリ マ に 家の

長男として、 市 という の で生ま

れました。父は でした。 と の３人

で母は専業主婦でした。 一という 前は、

読んで のごとく一 くなるようにと考えて

つけたらしいのですが、 ながら親の期 通

りにはいかずに、今に ってしまいました。

　 小学校のころは、野球をやったり、

の や川で くなるまで び回る日 だったと

記憶しています。

　昭和４２年４月、６年生の時に旭川に 、前

の年に で落 事 があり、父の 人も く

なったことから思い切って を める決断を

したようです。 めた２年後には、また３０ 以

上の 者を出す があり、それをきっか

けに 自 が となり、 生が バラバ

ラになりました。

　旭川 した年、３ だった父は大工にな

りました。３ の転 というのはかなりきつい

ことだったと思います。今はもう くなってお

りますが、家族のために０ 過 まで頑張って

いていた父を りに思っています。

　転校した旭川 小学校でも野球に け れ

ましたが、 中学校に進 とバ ット部

入部、そして進学した旭川 高校でもバ ッ

ト部に入部、６年間バ ット ール一 の学

生生活でした。当時の旭川 高校は、たい ん

い ームで旭川では けたことはほとんどな

く、北 でも に上 で３年生の時は全 ２

となりました。私は プ ンでしたが、

せこの 長ですから ル出 の ラーと言

うわけには行かず、出たり入ったりの選 でし

たが、 の 市で行われたインター イの

全 大会に出 したことは、私の高校時代の一

の良い思い出であります。

　インター イ・ が わると、 になにも

することがなくなり、 達とマー ン の

生活が まり、また、 ークの にの

めりこみ、 を聴きまくり、 ターを した
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り ンサートを見たりしていました。今も、大

ンであります。

　進学校でありましたが、成績は下から数えた

方が く、バ ットしかやってこなかった私

は、 来について 然と の先生になりたい

との思いから 立の教 大学を受験しましたが

あえなく 。

　下に がいることから予備校に行かせてく

れとも言えず、自 浪人生活となりました。こ

の自 浪人生活が私の人生を変える大きなター

ング イントとなりました。もともと が

好きではなかったので、家でぶらぶらしていて

もし うがないとアルバイトを めました。

　 、２ 月間 屋さんでアルバイト、その

後 人の で旭川の という本屋さんに

勤めることになりました。 い 公 にあった

５ 通りの で と の や の

の 達が主な 事でした。

　その年、昭和４年１０月１４日に 人 の長

が 退し、 退 ーが行われました。

この 、 出 から長 に する くの

本が されました。長 の人気というものは

相当なもので、長 の本はいつも 入れすれば

という状 でした。たい ん しかった

ですが、本がどんどん れる状 を目にして、

はじめて 事が しいと思った瞬間でもありま

した。 事をして 入を得るということにすっ

かり まってしまった私は、もうその時点で進

学の気 ちはなくなっておりました。当時の

の 長から このまま で とし

て かないか と言われ、相当悩みましたが

に日 日が みでないという理 でお断りを

いたしました。そして、 高時代の担任の先生

が 担当だったことから、先生を 、

の 話をお願いしました。

　しかし、 卒でない私は、なかなか 試験

を受けさせてもらうことさえ出来ない状 が続

き、 一試験を受けさせてもらえたのが留萌

金 でした。

　そして、昭和５０年３月に留萌 金 に入 、

幌 勤務で タートいたしました。 年、

旭川北 に転勤、その後旭川 、旭川

、また旭川 と３ で主に で通

年間旭川地区での勤務が続きました。

　中学・高校時代 中していたバ ット ー

ルは、 会人 ームでも続けておりましたが昭

和５１年 、昭和５５年 のア 断 に

より を じました。今は、 ル にはまって

おります。

　昭和５６年４月に金 に 期で入 した妻と

結婚したのですが、その年の１２月に病気にな

り入院、一 は回 しましたが、その後再

で 病生活は長期に りました。さらにその後、

これまでに２回の や入院生活があり妻には

たい んな をかけました。今でも が上が

りません。病気のせいもあって、子供には恵ま

れませんでしたが、結婚して３６年、今は親の

に振り回されながらも、まあまあ 良くやっ

ていると思っています。

　 金 での思い出もたくさんありますが、

とつだけあげるとすれば、旭川の にある

パ ー という 業 の に金 機 の担

当者として から 後まで わったことです。

ご じの方も いと思いますが、旭川ラー ン

がある 業 です。今でも 車 に車が一

になっている 子や、 外からの が

れている 子を見ると、とてもうれしくなりま

す。今は くなられた 長さんが、会うたびに

パ ー は さんに作ってもらったものだ

から と言って いたことは私の大切な思い出

でとなっています。

　旭川勤務後、４年間の札幌勤務、１年間の

勤務を経て、 成２１年、ようやく金 に入っ

て３５年経って めての留萌 らしが まりまし

た。 くの が る中で、５５ まで留萌の勤

務経験がないというのは私くらいですが、本部

で地域貢献に わる 事に わった で、金

の 事以外でも くの とふれあう機会が

ありました。そして今年、留萌ロータリークラ

ブに入会し と をさせて く機会をいた

だきました。

　 金 の ッ ー に ご縁と を

大切に という言 があります。これからも、

事やロータリー活 を通じて とふれあい、

第９回　９月６日（水）　天候 / 晴
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄



ご縁を大切に、地域に少しでも貢献できるよう

頑張っていきたいと思っておりますので宜しく

お願いいたします。

　以上、拙い話で恐縮ではありますが、私の生

い立ちについてお話をさせていただきました。

本日はご静聴ありがとうございました。

　西原　正幸 会員

　今回、我が生い立ちという演題でお話をして

くださいという依頼があり、まだまだ諸先輩方

から見れば若輩者の私ですが、振り返ってみる

と３回ほど人生の節目があったように思います。

今回は、その節目を中心にお話ししたいと思い

ます。

　私は昭和３５年４月１１日、北見市において小学

校教諭である父と専業主婦である母のもと、長

男として誕生しました。小学校・中学校時代は

今のようにゲーム機などないので外で遊び、野

球と自転車と虫が好きな子供だったと思います。

　１回目の節目は高校入試でした。幸い学校で

の成績が良かったので、学区外の札幌の高校を

受けてみてはどうかと担任に言われて、家族と

相談してその方向で行くことになりました。し

かし、当時５％しか学区外から入れないため、

滑り止めに函館ラサール高校も受けることにな

りました。私立高校ですので、入試は確か１月

だったと思います。入試試験はけっこう難しく、

全然できなくて落ち込んでいたところ、結果は

なんと合格通知でした。公立高校の受験日の前

に入学願書の提出、入学金の納付を求められ、

再度担任と家族との相談をして函館ラサール高

校に入学することに決まりました。もちろん自

分は全く蚊帳の外だったような感じでした。

　函館ラサール高校に入学してまず、学生の約

３分の２は寮生となります。１年目は集団生活

で５０～６０人が大部屋に入れられ、２段ベッドで

の生活です。プライバシーなどは全くなく、一

部の生徒はホームシックになって退寮すること

もあるサバイバル的な生活だったと思います。

２・３年になると４人で１グループを作り個室

が与えられ、１年よりはだいぶましな生活とな

りますが、なにせ親から離れた高校生ですから

いろいろやんちゃをした記憶があります。しか

し、今から考えるとその時の経験は現在の自分

の生き方の原点を形成したじきでもあったとお

もいます。

　２回目の節目は大学入試でした。実は私、共

通一次試験の一期生なのです。今までの入試と

全く異なりマークシート方式で先が全く読めず、

ほとんどの人は自分の成績より１・２ランク下

げた大学を受験する状態でした。私は電子工学

専攻で入試を受けようと思っていましたが、進

路指導の先生からはもっと志望校のランクを下

げなさいと言われましたが、納得がいかず浪人

してでも希望大学を受けるとなかば喧嘩した思

い出があります。そこで、親に相談して浪人す

るため予備校の入試を受け（浪人するのも試験

があるのです）、アパートも探し準備万端で、ま

ずは共通一次試験を受けてみると、なんとこと

のほか点数がよく、医学部合格ラインに到達。

そこで家族相談となり、親としては当然医学部

のほうを進めるわけで逆らうわけにいかず、ど

うせだめだろう的な気分で旭川医大を受験した

のですが、ふたを開けてみたら合格通知が来て

いたわけです。電子工学希望が医学部に変わっ

た瞬間でした。

　３回目の節目はやはり開業の決断です。旭川

医大卒業後、先輩に騙されて泌尿器科に入局し、

医局人事で地方の病院勤務を続け、その間に結

婚し１女１男を授かり、遠軽厚生病院でこのま

ま定年を迎えるつもりでいたところ、義理の父

である渡部先生から“留萌に泌尿器科がなく

なったのでこっちに来ないか”と誘われました。

留萌市立病院で泌尿器科一人勤務はかなり厳し

い状態が予想され、その時はお断りしました。

しかしその後、妻から子供の進学のため札幌で

の生活を提案され、いろいろ悩んだ結果、札幌

での勤務医という選択もありましたが、定年の

ない開業が良いのではないかという結論となり、

留萌での開業となったわけであります。

　開業して今年で丸５年が経過し、留萌ロータ

リークラブに入会し、今日ここでお話をしてい

るわけです。なんだかかなり運に恵まれたよう

な感じが否めません。これからも微力ながら留
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萌地域医 に貢献していきたいと思いますし、

さらに留萌ロータリークラブの会 の の

理を務めていきたいと思っています。

　ありがとうございました。

　 　　 会員

　今年 月に入会させていただきました、留萌

リー の です。本日、我が生い立ちという

事でお話をさせていただきます。

　私は、昭和４年５月３０日生まれの今年４５ に

なります。 前の の 来は マ

マンからとったそうです。５ の時自 のあ

る に っ しまして、 小学校、留萌中

学校、留萌工業高校に通っておりました。小学

校時代は野球部で野球をしていたのですが、

が く、 てい 、 、指、 を

しまして、ほとんど試合には出ておりません。

留萌中学校時代は 部で、主に 達と ば

かりやっておりました。ほとんど もせず、

高校受験の前日も 達４人で マンして受験

に行きました。そんな私でも１０ 以 に入れる

でした。高校時代はバト ントン部に し

ていましたが、部活の にはほとんど行かず、

ルールさえあまり えておりません。試合も一

度も った事がありませんでした。

　高校を卒業して、札幌の会 に したので

すが１年で会 を め、親にも も言わず

に行きまして、そこで いた会 が原子力 電

の定期 をする会 で、日本中を転 としま

して、 後は で いておりました。 に

た時に 市の 電 でしたが、きれいな

に ン ル ッシ がおりまして、その を

すくって遊んでいた時に 理人のおじさんに

を思いっきりどつかれた事を今でも時 思い出

します。

　 成５年、親からの で 的に留萌

まで れて られ、共成 ン ムという会 に

入 しました。留萌リー はその時のお で

して、留萌リー の 長にかわいがられて、う

ちの会 に来ないかと誘われ、 成 年３月に

留萌リー に入 しました。 成１０年に結婚を

して、現在大学１年の 子と高校１年の がお

ります。 成２５年１０月に留萌リー の 長に

任させていただき、現在に ります。留萌ロー

タリークラブに入会させていただきましたが、

これからは のご指導を ながら頑張って

りたいと思っております。よろしくお願いし

ます。
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